

Les lauréats du second concours « Rebondir avec le Rotary », qui récompense des parcours de reconversion méritoires, ont été primés mardi lors d'une cérémonie organisée au Cercle européen de Strasbourg.



De g. à d : Francis Hirn, Laurent Delahaye, Siham Hoffmann, Samantha Zilliox, Pierre Jachez, Jonathan Le Petit et François Schmutz. PHOTO DNA - Marc ROLLMANN

Depuis deux ans , le concours « Rebondir avec le Rotary » permet aux clubs service de l'Eurométropole de Strasbourg de mettre à l'honneur et de récompenser des personnes ayant réorienté leur vie professionnelle. La

seconde édition du concours, dont les DNA sont partenaires, a recueilli 36 candidatures en novembre dernier. Après sélection puis audition des huit finalistes, le jury présidé par Gianni Cian a désigné les quatre lauréats.

Mardi, lors de la cérémonie de remise des prix présidée par Pierre Jachez, gouverneur du district Rotary 1630, et François Schmutz, président de l'interclubs de l'Eurométropole, ils ont brièvement résumé leurs parcours et motivations respectifs.

□ Le premier prix (5 000 euros) a été attribué à Samantha Zilliox, une Strasbourgeoise de 40 ans, qui après quinze années de carrière dans le marketing vient de créer Gallaud, une société de fabrication et de vente de bijoux précieux inspirés de l'univers équestre. « La joaillerie est une tradition familiale et le cheval une passion. J'ai décidé d'allier les deux après avoir décroché un MBA en management du luxe », a-t-elle expliqué.

Un prix pour le cireur

de chaussures

□ Laurent Delahaye, 49 ans, a obtenu le deuxième prix (3 000 euros). Voilà trois ans, cet ancien SDF a créé son entreprise individuelle spécialisée dans l'entretien du cuir à l'issue d'un stage de gestion à la CCI. Quand la météo le permet, il stationne volontiers son triporteur du côté de la place du Vieux-Marché-aux-Poissons pour y cirer les chaussures.

□ Le troisième prix (2 000 euros) a été attribué à deux candidats ex aequo, Siham Hoffmann, 39 ans, et Jonathan Le Petit, 33 ans. La première, mère de deux enfants, a interrompu sa carrière dans la grande distribution pour créer la microcrèche Crech'and Do, place de Haguenau à Strasbourg, qu'elle gère depuis deux ans. Le second était cadre dans les assurances quand il a décidé, voilà deux ans, de reprendre Expert Habitat, une entreprise du bâtiment de cinq salariés implantée à Bischheim.

À chacun des lauréats, les DNA, représentées par son directeur général Francis Hirn, ont offert un an d'abonnement à dna.fr.